

José María Barreda, Premio SOLIDARIO 2008

“Trabajo para que todos los castellano-manchegos tengan las mismas oportunidades y calidad de vida”



José María Barreda pasará a la historia por su contribución a mejorar la realidad social de los castellano-manchegos

José María Barreda, presidente de CLM

Natural de Ciudad Real, casado y padre de dos hijos, José María Barreda Fontes es un político de notable formación académica: doctor en Geografía e Historia por la Universidad Complutense de Madrid; becario del CSIC, Consejo Superior de Investigaciones Científicas; profesor titular de Historia Contemporánea en la Facultad de Letras de la Universidad de Castilla-La Mancha; además de ser el autor de varios libros en los que se analiza la historia de nuestra tierra.

José María Barreda ha ocupado distintos puestos dentro de la política, desde concejal del Ayuntamiento de Ciudad Real y Secretario General del PSOE de esta localidad que le vio nacer, hasta diversos cargos a nivel regional: consejero en el Gobierno de Castilla-La Mancha, presidente de las Cortes Regionales y

José María Barreda Fontes es presidente de Castilla-La Mancha desde que en 2004 fue elegido por la Cortes Regionales. Posteriormente, en mayo de 2007, fue reelegido para la VII Legislatura del Gobierno regional en unas elecciones en las que obtuvo el segundo mayor apoyo electoral de los castellano-manchegos. El 29 de junio de 2007, en la toma de posesión de su cargo, el Presidente significó que su nombramiento suponía la renovación del contrato de temporero que los ciudadanos habían sellado con él para darle la mano y el voto. Durante la anterior Legislatura, relanzó la Región con acuerdos en materia de agua y la reforma del Estatuto de Autonomía, el Pacto por el Desarrollo y la Competitividad e iniciativas de promoción internacional como el IV Centenario del Quijote.

El Grupo de Comunicación LA CERCA ha decidido conceder uno de los Premios SOLIDARIOS 2008 al presidente de la JCCM, José María Barreda Fontes, por la defensa a ultranza de los intereses de Castilla-La Mancha, en temas de vital importancia para la Región y su desarrollo económico y social; así como por hacer del progreso y bienestar de todos aquellos que más lo necesitan el abanderado de su política, demostrando su implicación y solidaridad para con una tierra que tanto necesita de la cohesión social por parte de todos sus ciudadanos. En el siguiente reportaje, el Presidente nos hace un balance de su gestión y nos informa de sus proyectos de futuro para con una Región en la que ha depositado todo su esfuerzo.

vicepresidente regional en dos periodos.

Al frente del departamento de Educación y Cultura, puso en marcha la Universidad Regional, inició la Red de

Bibliotecas, Casas de Cultura, Teatros y Auditorios y organizó la reconversión del Alcázar de Toledo en la Biblioteca Regional, que se ha convertido en la segunda más importante

de España en fondos documentales.

Como presidente de las Cortes Regionales, impulsó una de las reformas del Estatuto de Autonomía y del Re-